

江村美咲選手(フェンシング)から卒業生に向けたビデオメッセージについて

この度、市内の企業に所属し、パリ2024オリンピックのフェンシング女子サーブル団体で銅メダルを獲得した江村美咲選手が地域との交流活動の一環として、今年度の市立小・中学校卒業生向けにビデオメッセージを送ってくださることになりました。

教育委員会では、前向きな意識などを卒業生に与える貴重な機会として受け止め、卒業式前までに各学校でビデオメッセージを投影できるよう、準備を進めています。

1 メッセージの内容

江村選手に実体験や価値観に基づいたメッセージを、卒業生が共感しやすく、親しみのある口調と内容で伝えていただきます。

2 期待される効果

- 世界で活躍する江村選手のメッセージが世界に目を向けるきっかけになる。
- 卒業生が江村選手から夢や希望を感じ、自分の未来に対して前向きな気持ちになれる。
- スポーツや挑戦の重要性を学ぶきっかけになる。
- 本市にゆかりのあるアスリートを応援する気運の醸成につながる。

3 メッセージ動画の制作・公開

- 江村選手のマネジメント会社である(株)エクストリーム・スポーツがメッセージ動画の制作を行う。完成時期は令和7年2月上旬に教育委員会へ納品してもらえよう調整している。再生時間は3分程度を見込んでいる。
- 教育委員会は、完成動画を無償で使用できる許諾を得て、動画データをGoogleドライブ(クラウド)上に保存し(小中学校の先生の共有ドライブ)、卒業する小学校6年生、中学校3年生の担任が教室で電子黒板に投影する(学校によっては、「卒業生を送る会」で投影することも想定される)。
- 完成動画の投影は、3月上旬～卒業式前日の間で各学校の都合の良い日、時間帯で行ってもらう。

4 今後の展開

各界で活躍する人物のメッセージには大きな影響力があり、教育的な効果も期待できることから、今後、同様な機会があれば積極的に受け入れができるようスポーツ・文化・広報等関係部署との連携・情報共有を図る。